

Neu im Außendienst bei Homapal: Dagmar Hoffmann übernimmt den Nordosten

Seit 1. Juli 2019 verstärkt Dagmar Hoffmann (57) das Außendienstteam der Homapal GmbH in Herzberg am Harz. Die Diplom-Ökonomin für Außenwirtschaft hat das Vertriebsgebiet im Nordosten übernommen. Dazu gehören Mecklenburg-Vorpommern, Brandenburg und Berlin, Sachsen-Anhalt, Schleswig-Holstein und Hamburg sowie Teile von Niedersachsen. Dagmar Hoffmann bringt mehr als 20 Jahre Vertriebserfahrung in der Schichtstoffbranche mit.

Sie startete 1997 im Außendienst von Polyrey, Frankreich. Fünf Jahre später gründete Dagmar Hoffmann ihre eigene Industrie- und Handelsvertretung. 13 Jahre lang betreute sie damit ein umfangreiches Händlernetz im Holzhandel, arbeitete eng mit Architekten in der Projektentwicklung zusammen und erschloss im Exportbereich, insbesondere in Nordamerika, im mittleren Osten, der Türkei und Skandinavien, neue Märkte, wo sie entsprechende Vertriebsstrukturen aufbaute.

Nach vierjähriger Zwischenstation bei Dekodur, Hirschhorn, kommt Dagmar Hoffmann nun zu Homapal und freut sich über ein kompaktes, übersichtliches Vertriebsgebiet, das ihr die Möglichkeit zu einer intensiven Kundenbetreuung gibt, um Projekte gemeinsam mit Architekten und Verarbeitern zu entwickeln.



Am 1. Juli 2019 hat Dagmar Hoffmann (57) für Homapal das Vertriebsgebiet im Nordosten übernommen. Foto: Homapal